

Rothaus Bike Giro 2021 05. - 08.08.2021
Sieg für Janine Schneider vom VC Singen

Am vergangenen Wochenende fand im Schwarzwald der Rothaus Bike Giro 2021 statt. Auch die VeloClub Fahrerinnen Janine Schneider, welche für das GTR Team fährt, ging in Grafenhausen/Rothaus an den Start der ersten Etappe. Schnell bildete sich eine Spitzengruppe im Starkregen bestehend aus der Südafrikanerin Robyn de Groot, Chiara Beer, Rosa von Doorn und Janine Schneider, welche sich dann nochmals absetzen konnte. Nach 62 km und 1.460 hm war der Etappensieg und das Führungstrikot für Janine Schneider sicher. In der zweiten Etappe Grafenhausen/Rothaus über 76 km und 2.020 hm konnte die Sportlerin als Zweitplatzierte das Führungstrikot erfolgreich verteidigen. Am dritten Etappentag unterstrich Janine Schneider erneut ihre starke Form. Nach 65 km und mit weiteren 2.130 hm in den Beinen zeigte sie eine hervorragende Leistung auf ihrem Mountainbike und blieb trotz erneutem Regen und Plattfuß als Tagesdritte auf Erfolgskurs. Sie durfte auch am vierten und letzten Tag im Führungstrikot in Todtnau/Notschrei ins Rennen. Nach einer 16 km langen Startloop ging es in die normale Runde, in welcher der letzte Anstieg mit etwa 11 km und gut 700 hm nicht unterschätzt werden durfte. Aber auch hier zeigte die VC Fahrerinnen Janine Schneider ihre Stärke. Souverän konnte sie den Gesamtsieg des Rothaus Bike Giro 2021 für sich entscheiden. Das nächste wichtige Rennen steht bereits am kommenden Wochenende mit der Eiger Bike Challenge an.